



せきかわ

関川村立関川小学校 学校だより 令和6年度 8号

教育目標

ゆたかな心

たくましい体

すすんで学ぶ

関川の子

〇〇はサンタクロース

校長 須貝 学



～ クリスマスツリーづくり (せきともクラブ) ～

今年も残すところ2週間余りとなりました。日増しに寒さが厳しくなっていく時期ですが、子どもたちにとっては冬休みを迎え、クリスマスや年末年始の催しなど楽しみがたくさんあって心がワクワクする期間であることに違いありません。

そんな子どもの楽しんでいる様子を見たり、演出したりしている私たち大人も、実は子どもと一緒に楽しさを共有していたのだなあと最近しみじみ感じます。

わが家の二人娘が小さい頃、クリスマスイブの夜は、自分が一番楽しんでいたように思います。二人が低学年の頃は、サンタクロースに扮して、玄関でプレゼントを手渡ししていました。正体がばれないように声を出さずに、手振りだけで演じていました。でも3、4年生の頃になって、さすがに顔をよく見たらわかってしまうだろうと思い、玄関で呼び鈴を鳴らして、プレゼントを置いてすぐに姿を消すというやり方に変更しました。

この方法も案外難しく、自分はみんなと一緒に家の中で過ごしている状態で、タイミングを図って裏口から外に出ていかなければなりませんでした。二人とも大学に進学して自宅を離れるまで、私自身がドキドキ、ワクワクしながら、この作業を毎年続けることができました。

印象的だったことがあります。下の子が6年生になった時、玄関にサンタクロースに宛てた手紙が置いてありました。文面を読む限り、純粹にサンタクロースという第三者に毎年のお礼を述べていました。そして、できれば昔のように直接会って、手渡しでプレゼントをもらいたいという願いが書いてありました。

28歳と25歳になった二人が、その時のことをどう考えているのか、興味はありますが、聞くことはないでしょう。それでも、やっぱり子どもに夢をもたせて、喜んでいる姿を見ていた、その時の自分が一番幸せを感じていたように思います。

青空班で活動した「エンジョイフェスティバル」

11月22日（金）、エンジョイフェスティバル（児童会祭り）を実施しました。スローガンは、『みんなの思い出に残る最高のエンジョイフェスティバルにしよう』です。青空班（縦割り班）ごとに、協力しながら出店の準備をしたり、出店を回ったりしながら、ともに活動する楽しさを味わうとともに、仲間との絆を深めることができました。当日は、多数の保護者の皆様や関川なないろ保育園の年長児の皆さんも参加してくださり、大変盛り上がった「エンジョイフェスティバル」となりました。



卒業式に向けて



12月5日（木）、6日（金）に1～5年生の青空班で、5年生が中心となって下学年を引っ張り、パンジーの苗植えをしました。この取組は、卒業式に向けて、ステージを華やかに彩るための準備として行ったものです。6年生の晴れの舞台を今から思い描いて、6年生への感謝の気持ちをもって、丁寧に植えました。これから大切に育てていきます。

がんばったね「関川っ子」!

税に関する絵はがきコンクール

・最優秀賞 6年 伊藤 美結 さん ・奨励賞 6年 大根沢凜人 さん

ジュニア展

・奨励賞 2年 日下 将吾 さん

新潟県競書大会

・準特選 1年 石山依里香 さん ・準特選 1年 伊藤 灯 さん
・準特選 4年 伊藤 環 さん ・準特選 5年 渡辺 凜 さん

～ 今後の予定 ～

1 2月17日（火）人権教育教室
19日（木）給食最終
20日（金）全校3時間授業
23日（月）全校3時間授業・地区子ども会
24日（火）2学期終業式
25日（水）～1月7日（月）冬季休業
1月 8日（水）3学期始業式・3時間授業
9日（木）給食開始・2年書道科
10日（金）全校5時間授業
14日（火）カウンセリング
16日（水）1年書道科

1月16日（水）～1月31日（金）書き初め展
20日（月）全校5時間授業
23日（木）2年書道科
24日（金）3．4年スキー教室
27日（月）全校5時間授業
給食週間（～31日まで）
28日（火）全校朝会
29日（水）5．6年スキー教室
30日（木）1年書道科
31日（金）全校5時間授業

